Jueza los dejó libres el lunes Güilas terribles atacan de muevo

ALEJANDRA HERRERA Q. alejandra.herrera@lateja.co.cr

Dos de los siete carajillos que dominan el bajo de La Puñalada, en Sagrada Familia, no le tienen miedo a nada

Este viernes volvieron a hacer fechorías y le quitaron el celular a una señora, a quien hospitalizaron porque en el robo la golpearon en la cabeza. Poco después detuvieron a los güilas.

Raúl Rivera, jefe policial de San José, explicó que la Fuerza Pública fue alertada del asalto y tras detener a tres sospechosos encontraron que dos de ellos son menores de edad y de los que una jueza dejó li-



La policía estuvo realizando recorridos en la zona. ARCHIVO

Les encontraron tres celulares, pero no andaban armados. Pasadas las 6 p.m. estaban detenidos en San Sepastian